



## Hacienda anuncia corrección en presupuestos de UNAM y Poli y sí tendrán aumento

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que, por un lamentable error, el presupuesto de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y del Instituto Politécnico Nacional (IPN) salieron disminuidos en el Presupuesto de Egresos de la Federación que se entregó hoy al Congreso de la Unión.

Hacienda precisó que ya se está trabajando con la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados para asegurar que ambas instituciones educativas tengan un aumento respecto al año anterior de 3.5 por ciento, como fue la instrucción de la Presidenta de la República.

"Lo anterior ya fue notificado tanto al rector de la UNAM como al director general del IPN", apuntó Hacienda mediante un comunicado.

Además, señaló que el gasto en educación contemplado en el presupuesto 2025 se incrementa en 11 mil 869 millones de pesos.

### UNAM se queja por 'recorte' a presupuesto

Antes de que la Secretaría de Hacienda señalara su error, el Presupuesto de Egresos de la Federación planteaba una reducción de más de 10 mil millones de pesos a la educación superior, de los cuales, más de la mitad eran para la UNAM.

Por ello, la Universidad Nacional Autónoma de México alertó que el recorte podría afectar a la comunidad universitaria, pero en especial a los más vulnerables.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



16-11-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Apuntó que impactaría directamente a cerca de 110 mil estudiantes provenientes de hogares con una alta vulnerabilidad económica, que cada año son apoyados con algún tipo de beca.

<https://www.radioformula.com.mx/economia/2024/11/15/usted-disculpe-unam-poli-hacienda-anuncia-correccion-en-presupuestos-si-tendran-aumento-841306.html>